



10 Pièces

270 m²

Réf. 83798082

1 575 000 €

Vallauris

Maison à vendre (06220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

EXCLUSIVITÉ - Proche CANNES - Située dans un quartier calme et résidentiel, en position dominante, cette villa entièrement rénovée de 270m² env., est édifiée sur un terrain de 2000m² avec piscine. Au niveau principal de vie, un salon-séjour ouvert sur un terrasse de 100m², une cuisine américaine, 2 chambres en suite et 1 dressing. À l'étage, 3 chambres et 2 salles de bains. Au rez-de-jardin, 1 chambre, 1 salle d'eau, 1 salle de cinéma, 1 séjour avec cuisine. En complément : 1 Garage, 3 abris voitures et de nombreux espaces de rangement viennent compléter ce bien. « Les informations sur les risques ...

EXCLUSIVITY - Near CANNES - Situated in a quiet and residential area, in a dominant position, this fully renovated villa of approx. 270m² is built on a plot of 2000m² with swimming pool. The main living area comprises a lounge/living room opening onto a 100m² terrace, an open-plan kitchen, 2 en suite bedrooms and 1 dressing room. Upstairs, 3 bedrooms and 2 bathrooms. Garden level: 1 bedroom, 1 shower room, 1 cinema room, 1 living room with kitchen. Additional features: 1 garage, 3 carports and plenty of storage spaces. « Informations on the risks to which this property is exposed is available on ...

LUXIMMO

16 impasse Font-Roubert - 06250 MOUGINS

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

